

Dans les pays → Vie locale

TOURY

Une plateforme logistique s'annonce au Rogeret

La société familiale Exia, basée à Ingré (Loiret), porte depuis quelque temps un projet de création d'une plateforme logistique, nommé SAS Touury 2022. Cette plateforme sera située au lieu-dit Le Rogeret, sur le territoire de la commune de Touury.

À terme, trois bâtiments, qui serviront pour le stockage, le conditionnement et la manipulation de colis, devraient être construits.

Le projet est né de l'attachement au territoire touurysien de Romain Messner, directeur de la branche de promotion immobilière d'entreprise d'Exia : « J'ai vécu 15 ans à Touury. Quand j'ai appris la fermeture de la sucrerie, je me suis renseigné pour développer un projet ».

Les travaux de construc-

tion de la plateforme devraient commencer en fin d'année ou au début de l'année 2024. « Il faudra une quinzaine de mois de travaux avant sa mise en route », explique Vincent Levistre, directeur de programme.

Les avis des conseils municipaux à égalité

Au terme de l'enquête publique, terminée lundi 22 mai, les conseils municipaux des communes dont le territoire est susceptible d'être affecté par la plateforme ont été amenés à donner leurs avis. Ainsi, elle a été rejetée par deux communes, Outarville et Tivernon (Loiret), pour des raisons similaires. « Le problème majeur est que si le parking des camions n'est pas assez grand, on peut avoir des stationnements sauva-



SURFACE. La création de la plateforme logistique va consommer 37 hectares de terres agricoles.

sud. La déviation de la RD 2020 fait qu'ils ne devraient pas traverser les communes. Si un camion passe par l'un de ces villages, c'est que le conducteur s'est trompé ».

De plus, le parking prévu ne compte pas moins d'une cinquantaine de places pour les camions. « On est au-delà des standards qui tournent autour d'une vingtaine de places poids lourds pour ce genre d'installation », ajoute-t-il.

Les communes de Poinville et de Touury, elles, sont prononcées en faveur de cette nouvelle activité.

Laurent Leclercq, maire de Touury, indique que la création de cette plateforme est une bonne chose après la fermeture de la sucrerie. ■

Cynthia Beauclair

INFO PLUS

Compensation. De son côté, la Mission régionale d'autorité environnementale (MRAE) de la région Centre-Val de Loire a demandé à l'entreprise, dans son dossier réalisé le 17 février, de présenter un élément de compensation agricole, élément obligatoire pour ce projet qui va consommer pas moins de 37 hectares de terres agricoles, actuellement cultivées. Il s'agit de soutenir financièrement un projet agricole en voie de développement. Le projet choisi par l'entreprise n'étant pas assez abouti, Exia va verser les fonds à la caisse de dépôt et de consignation. C'est celle-ci qui choisira le projet agricole.

BLOC NOTES

L'ÉCHO RÉPUBLICAIN

■ **Rédaction.** 12, rue Gambetta, à Châteaudun. Du lundi au jeudi, de 8 h 30 à 12 heures et de 13 h 30 à 17 h 15.
Vendredi, de 8 h 30 à 12 heures et de 13 h 30 à 16 heures.
Tél. 02.37.45.20.89. Mail : chateaudun@centrefrance.com.
■ **Abonnements :** Tél. 0.800.96.00.30 (gratuit).
Mail : elva.arbore@centrefrance.com

UNVERRE

Un nouveau visage au musée-école

Le musée école d'Unverre a ouvert ses portes sa-



notoriété pour faire venir du public au musée qui